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【司 会】 青野勉ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 長坂正人委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「君が代」 

・ 会 歌 「奉仕の理想」 

 

【真島光雄さん代理挨拶】  

  
 皆さん、こんにちは、今日は志田会長の代理挨拶

です。会長のようなユーモアにとんだスピーチは出来

ませんが、よろしくお願いいたします。 

先週の７日、土曜にインターシティミーテングがオー

クラホテルで行われました。「我がクラブの奉仕活動」

と題して、発表が行われました。我が東は人材育成プ

ロジェクトの佐藤真介さんが新風会、のんぴーり青山、

リトルリーグ、福祉ふれあいの広場、小児がん患者、

などの支援について発表していただきました。有り難

うございました。 

さて、最近、嫌な場面があるんですね。それは、い

ろんな会合の時、「真島さん、最後の締めをお願いし

ま～す。」 といわれるんですよ。「おいおい、僕よりも

っとふさわしい人がいるじゃない？」 すると、「いえ、

真島さんが一番年長者です。」 じぇ、じぇ、じぇですね。

僕はかなり年ではありますが、若いつもりでいるのに

ショック仕切りです。私事ですが、最近、代表権のある

会長につく段取りをしているところですが、一線を退く

と言うことでなく、引退することでなく、建築家の安藤忠

雄のごとく、いつまでも創作活動を続けるつもりです。

新しいステップです。「Another・Day」です。５年前、会

長スピーチで「Another Day」と言うことを話していまし

た。ちょうど我々の同級生が定年になった頃です。こ

れからどうする？余生をどう過ごす？家の粗大ゴミだ

よな！と言っていたんですが･ 

しかし、よく考えてみてください。日本語の「余生」は

英語で「Ａｎｏｔｈｅｒ Ｄａｙ」と言います。日本語の「余生」

は 残りの人生、あまりの人生、と訳すんですけど、英

語の「Another Day」はもう一つの人生、今までと違った

別の人生、と訳すんですね。要は日本語の「余生」は 

残りの人生、最後の人生、余った少ない人生と考える、

ネガティブな考え方です。英語の「Another Day」は同じ

余生でも、今までと違った新しい別の人生を言う前向

きなポジティブな考え方です。名作「風と共に去りぬ」

に出てくる有名な一説に“Today is Another Day” 今日

は今までと違った別の人生＝もう一つの人生。元々、

「Tomorrow is Another Day」 明日は明日の風が吹く、

と映画「風と共に去りぬ」でスカーレット・オハラがラス

トシーンで言ったセリフがあります。まあ明日はどうに

かなるではなく、今日から変えよう、始めようという意

味に言ったんです。皆さん明日に向かって、新しいこ

とを始めましょう！！！ 

 

【紹 介】 

◇ゲスト 

・入会予定：サッポロビール 田島亙さん 

・敬和学園高等学校インターアクトクラブのみなさん 

 

【退会挨拶】 

◇三浦良祐さん 

  

９／２付で広域流通本部長へ。５名の会長の元、活躍

させていただきました。優勝させていだきました野球

（エコスタジアム）で優勝が一番の思い出です。新潟限

定ビールの発売を開始できました、是非応援をよろし

くお願いします。 

 

【表 彰】 

◇地区クラブ表彰 

・財団寄付：５位 

・年次総会寄付額 

  

 

 

 



          

 

 

◇１００％バッジ 

  

伊藤洋さん  １２年 

入会して１２年経ちました。１２年連続１００％です。 

 

【お祝い】 

＜親睦委員会：長坂正人委員＞ 

  

◇会員の結婚記念日 

長坂正人さんご夫婦、佐々木彰さんご夫婦 

大宮一真さんご夫婦、島賢資さんご夫婦 

 

◇会員の創業記念日 

保科義則さん：㈱大橋商会 

水本直弥さん：NAO 

小川英朗さん：㈱小川 

立川龍雄さん：ORGAN OIL Co.,Ltd 

野崎裕さん：㈱エヌ・エヌ・メディカル 

河崎順昭さん：㈱新潟エヌテーエヌ 

水本孝夫さん：三和商事㈱ 

 

【報 告】 

＜社会奉仕委員会：古川喜代志副委員長＞ 

  

のんぴーりワクワク〆切日です。 

 

＜高崎北ＲＣ友好委員会：高橋英樹さん＞ 

 

明日４名来訪します。新潟総おどりの見学と懇親会と

なります。 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：水本孝夫委員＞ 

 
伊藤洋さん 

１００％バッジ１２年。 

古川喜代志さん 

１００％バッジ４年。ありがとうございます。 

水本孝夫さん 

昨日ゴルフをしていたら、ゴルフ場の若いブヨに

ほっぺたをチューされましたのでニコニコしま

す。 

青野勉さん 

過日のＩＭに参加いたしました。アトラクションの

ロータリークイズ大会に於きまして、はからずも

個人戦優勝の栄を勝ち得ました。ご声援の皆様

に感謝して祝意を表します。 

近藤彰さん 

今週は休みをとって、奥能登にドライブに行って

きました。見附島まで足（車）を延ばして行きまし

たが遠かったです。 

池田毅さん 

日々ナンヤカンヤと無駄に動き回っております。

その為、ニコニコ班を始め皆様にご迷惑をおか

けして大変申し訳ございません。本日も無駄に動

き回りますので失礼します。 

 

◇ニコニコ月間賞 

野崎裕さん、水本直弥さん 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ７８．８５％ 

２週間前メークアップ後  ８２．６９％･･･◇ 

 

 

次週９月２０日例会は、卓話 

「持続可能な公共交通体系に向けた 

新バスシステムの運用開始へ」 

新潟市都市制作部新交通推進課  

係長 山口貴史さんです。 



          

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

【卓 話】 

＜紹介：新世代奉仕委員会：岩田舞子委員長＞ 

  

 

「インターアクトクラブ活動について」 

敬和学園高等学校インターアクトクラブのみなさん 

   

   

   

 

 

 

 

 

 

 

     


